

みんなで笑顔 木のおうち新聞

みんなちがって、みんないい

みんなで笑顔木のおうち新聞

2022年5月号

〒929-0335

石川県河北郡津幡町井上の荘

5-57

<http://www.plumeria-heart.com>



【 じゃがいも植えたよ 】

今年も畑の季節が始まりました。木のおうちの畑第一弾は、じゃがいも植えです！メークインと男爵の2種類を植えました。木のおうちとしては初めてのチャレンジです。

子どもたちは、植え方の説明を静かに聞いていました。「穴を掘って、種芋を入れて土をかぶせる」を黙々と集中して取り組んでいました。

土をかぶせる時に、「ふわふわの土のお布団をかぶせて…」と言いながら植えている子もいました。

みんな楽しんで活動に参加していました。苗はぐんぐん伸びています。たくさんとれますように思いながら、成長を見守っています。



【 こどもの日 】

昔は、こいのぼりが男の子のいる家の外に泳いでいました。今はそのような光景も見られず、寂しくなりました。木のおうちでは、男女問わず作りたい子が、こどもの日に向けて製作をして楽しんでいます。

手順書を読んで一人で仕上げる子、職員とともに丁寧に作る子、貼ったこいのぼりの余白に自由になぐり描きする子など、その子なりのこいのぼりの製作が出来上がりました。これからこの子どもたちが、幸せに日々を過ごせますように！



【 寒天遊び 】

土曜日の活動で、午前中に寒天を作り、午後からその寒天で遊びました。寒天作りには興味を持って取り組む子が多く、粉を入れて、回数を決め、順番にかきまぜました。その出来た液を容器に入れる時には、こぼさないようにそーっとスプーンで入れていました。

午後の活動では、寒天が固まったものを出すと、すぐにちよんと触ってみたりと感触を確かめていました。色々な型で好きな形を作ってみたり、ぐちゃぐちゃにしてコップに入れてみたりと、それぞれ好きな楽しみ方をしていました。遊び方に正解はないため、子ども達の発想力の豊かさに驚きました。お友達が持っている色の寒天を「ちょうだい」と言ってもらったり、「水を入れるとぐちゃぐちゃにしやすいよ」とアドバイスしたりと、お友達同士の関わりも生まれていました。

また感触遊びなど、色々な遊び方を好きなようにできる活動もやってみたいと思います！



【 ベビースターピザトースト 】

4月の手づくりおやつは、ベビースターのせピザトーストを作りました。食べる時にはベビースターがこぼれ落ちます…😅

チーズやウインナーをそーっとのせたり、口の周りをケチャップだらけにしたり、小さい子の分を作るお手伝いをしてくれたり、みんなそれぞれに楽しんでいました。普段のピザトーストにひと手間加えた“ベビースターピザトースト”、パリパリ食感が味わえたかな？

